

まちかどトピックス



初登園、ドキドキ入園式

4月1日、今年新設された富田林桜げんき園で、入園式が挙行されました。式では、初めての場所と人に少し緊張した様子の園児たちでしたが、先生が手遊びを始めると、緊張もほぐれ一緒に楽しそうに遊ぶ姿が見られました。園児の皆さん、お友達とたくさん遊び、学んで、楽しい園生活を送ってくださいね。また、令和3年4月1日時点の本市の待機児童は0になりました。

若者たちによる会議始動に向けて

3月28日、^{トピック}Topic（きらめき創造館）で、「富田林市若者会議キックオフイベント～富田林の若者が未来をつくる！～」が開催されました。

若者たちが中心となって、若者会議をPRするアニメCM制作へのチャレンジや、若者会議に向けた熱い意気込みを語る様子をYouTubeでライブ配信しました。



浪花 千栄子さんの生涯を振り返る

3月21日、すばるホールで、市制施行70周年記念事業「追憶・浪花千栄子の思い出」が開催されました。第1部では、のこぎりを用いたミュージカルソー奏者のサキタハヂメさんらによる演奏と、本市出身の講師の玉田 玉秀齋さんによる「浪花千栄子物語」講談が披露され、第2部では、本市出身の名女優の浪花さんが出演する映画「お父さんはお人好し」が上映されました。



ジェンダーとは？マンガからの見え方

3月6日、すばるホールで、「男女共同参画フォーラム Be-in ひろっば」が開催されました。

今年度のテーマは、社会問題である性差別やジェンダーについてマンガを通して学ぶというもの。講演会では、マンガの絵柄や登場人物の口調などの表現を通して、さまざまな視点から見るジェンダーの話に、多くの来場者が真剣に聞き入っていました。

